



PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk.
KANTOR PUSAT

Jl. Jenderal Sudirman Kav. 44-46 Jakarta 10210
Telepon : 5752017, 25100254, 2510264, 2510269, 2510279
Facsimile : 2500065, 2500077 Website : www.bri.co.id Email : corsec@bri.co.id

Nomor : B. 63 –SKP/KSK/05/2019
Lamp : -
Perihal : **Tanggapan Permintaan
atas Pemberitaan di Media
Massa**

Jakarta, 07 Mei 2019

Kepada Yth.
Kepala Divisi Penilai Perusahaan Group I
PT. Bursa Efek Indonesia
di Tempat

Surat Bursa Efek Indonesia No.S-02406/BEI.PP1/05-2019

Menunjuk Surat Bursa Efek Indonesia tersebut di atas perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa, dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Hingga saat ini perusahaan anak BRI (BRISyariah) belum berencana melakukan *corporate action*, termasuk *share swap*.
2. Apabila BRISyariah akan melakukan *corporate action* berupa *share swap* maka akan dilakukan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami sampaikan terima kasih.

PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk.
DIVISI SEKRETARIAT PERUSAHAAN *vmj*

Bambang Tribaroto
Corporate Secretary

Tindasan:
1. Arsip

INVESTASI /

BRIS dan Paytren sepakat share swap di harga Rp 600 per saham?

Kamis, 02 Mei 2019 / 21:31 WIB

KONTAN.CO.ID -JAKARTA. Kerjasama PT BRISyariah Tbk dengan PT Veritra Sentosa International (Paytren) nampaknya akan berlanjut lebih erat. Tak sekadar layanan digital, kabar yang beredar, mereka sepakat akan melakukan tukar guling saham di masing-masing perusahaan.

Tak menampik rencana itu, Direktur Utama PT BRISyariah Tbk Ngatari saat dijumpai kontan.co.id usai Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), Selasa lalu (30/4) menyebut, share swap saham dengan Paytren tengah dikaji induk usaha BRIS, yakni PT Bank Rakyat Indonesia Tbk. “InsyaAllah ke arah sana,” ujar Ngatari. Setali tiga uang, Komisaris Paytren Yusuf Mansur kepada kontan.co.id juga menyatakan berniat menjadi pemegang saham di bank syariah. Tak Cuma BRIS, Paytren bahkan berminat masuk di semua bank syariah dan lembaga keuangan non bank sebagai pemegang saham.

Terbaru, informasi yang didapat Kontan menyebut, keduanya sepakat harga share swap saham BRIS di Rp 600-Rp 625 per saham. BRIS berminat menjadi pemegang saham mayoritas di Paytren. Dihubungi terpisah, kedua enggan berkomentar. “No comment,” ujar Ngatari dan Yusuf Mansyur, kompak. (2/5).

Yang pasti, ekspansi akan terus digenjot keduanya. Paytren semisal, dalam waktu dengan akan masuk layanan digital ke Inggris Raya dan Eropa. Adapun BRIS baru saja menjalin kerjasama dengan Al Rajhi Bank Malaysia untuk pengadaan *platform* solusi pembayaran ke Kerajaan Arab Saudi lewat Islamic Payment Gateway yang terhubung ke Al Rajhi. Kelak, transaksi pengiriman uang dari Indonesia ke Arab Saudi atau sebaliknya akan lebih lancar.

Hingga kuartal I 2019, BRIS mencatatkan pembiayaan Rp 22,6 miliar, naik 16,35% dari periode sama 2018. Laba bersih BRIS Rp 30,6 miliar. Pada perdagangan Kamis (2/5), BRIS ditutup di Rp 550 per saham, turun 0,90%.

Nomor Surat	S-02406/BEI.PP1/05-2019
Lampiran	1
Perihal	Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa

Kepada Yth.

Direksi PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk (BBRI)

Media Massa

Berdasarkan pemantauan kami, terdapat pemberitaan menyangkut PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk pada :

Nama Media	Judul Berita	Tanggal
Kontan	BRIS dan Paytren sepakat share swap di harga Rp 600 per saham?	02 Mei 2019

Merujuk pada isi pemberitaan tersebut serta mengingat isi pemberitaan tersebut belum disampaikan kepada Bursa untuk diumumkan di Bursa, maka Bursa menghimbau agar Perseroan memperhatikan ketentuan IV.3 Peraturan Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, yaitu sesegera mungkin menyampaikan penjelasan tentang kebenaran atau ketidakbenaran sebagian atau seluruh berita dimaksud, agar Publik yang berkepentingan terhadap saham Perseroan dapat memperoleh informasi yang akurat yang bersumber langsung dari Perseroan.

Hal-hal yang perlu dijelaskan adalah:

1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.
 - A. Mohon konfirmasi kebenaran informasi mengenai share swap pada artikel terlampir (termasuk konfirmasi kebenaran informasi harga saham)
 - B. Mohon informasi skema share swap tersebut.
 - C. Mohon informasi sumber saham PT BRISyariah Tbk yang akan digunakan dalam skema share swap.
2. Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Mohon tanggapan Perseroan agar disampaikan sesegera mungkin melalui sistem pelaporan elektronik (e-Reporting).

Dalam hal penjelasan dimaksud merupakan hal yang belum dapat dipublikasikan atau masih merupakan rahasia atau memang belum dapat ditentukan/dijelaskan oleh Perusahaan Tercatat, maka Perusahaan Tercatat wajib menyampaikan keterangan atau pernyataan bahwa Perusahaan Tercatat tidak dapat memenuhi permintaan penjelasan dimaksud beserta alasannya.

Atas perhatian Perseroan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

Yogi Brilliana Gahara
 Jabatan : Ph. Kepala Divisi

Nama	Yogi Brilliana Gahara
Jabatan	Kepala Unit Evaluasi Monitoring 2 PP1
Lampiran	20190502_Kontan_BRIS dan Paytren sepakat share swap di harga Rp 600 per saham.pdf